
ATA – REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE CULTURA DE ILHA SOLTEIRA/SP 

 

Aos 08 dias do mês de agosto de 2024, às 16h00, na sede da Fundação Cultural de Ilha 

Solteira, reuniram-se os conselheiros cujas assinaturas constam na lista de presença. 

Ausentes o presidente Caio Augusto, e as secretárias Nathalia e Fabiola, presidindo a 

reunião a vice-presidente do Conselho, Vilma Duarte, que iniciou com a leitura da ata da 

última reunião (11/07/2024). Ata aprovada. Dada a palavra a Luciano para tratar do primeiro 

item da pauta. Retomados os argumentos da reunião anterior a respeito da desnecessidade 

de despender tempo em ações de publicidade e de implementar ações consultivas que de 

fato são função do Conselho. Portanto, concluindo o primeiro item da pauta, qual seja, o de 

formar um grupo de trabalho para revisão do Plano Municipal de Cultura, foram voluntários 

para tanto: Luciano, Marcos da Cruz, Ana Cristina e, para representar o Departamento de 

Cultura, Fabiana e/ou Yasmin. O convite para formação do GT será estendida aos membros 

que não compareceram à reunião através do grupo de whatsapp do Conselho. No prazo de 

2 meses o GT trará algum parecer/apontamento sobre a revisão do Plano. O item seguinte 

em pauta é a carta de intenções destinada aos candidatos ao executivo e legislativo 

municipal. Realizada a leitura da carta. Marcos explicou a intenção do documento, de levar 

as necessidades da Cultura aos candidatos e ouvir seus projetos. Vilma sugeriu primeiro 

ouvir e depois apresentar o documento. Luciano entende que é melhor apresentar o 

documento primeiro, para entender o que cada coligação está disposta a assumir como 

compromisso caso sejam eleitos. Vilma questionou como esse documento seria entregue, 

Marcos informou que seria entregue à coligação e esta distribuirá aos candidatos. O 

Conselho se manterá aberto para discutir as reivindicações caso alguma coligação tenha 

interesse no debate. Acordado que a vice-presidente, Vilma, verificará com as coligações 

as datas disponíveis para debate, repassará a informação aos conselheiros para definição 

da melhor data, e os conselheiros ficarão responsáveis por convidar artistas, 

representantes de segmentos culturais e demais interessados para participar. Foi solicitada 

a inclusão das seguintes reivindicações na carta: manutenção, reforma e melhoria da Casa 

da Cultura e, no mínimo, a manutenção da subvenção da Fundação Cultural (será pleiteado 

o aumento), além da formalização da cessão de uso do espaço. Vilma, Rosângela e Ana 

Cristina tentarão marcar reunião ainda neste ano, com o atual prefeito, para pleitear a 

regularização e formalização da cessão de uso do espaço. Seguindo para o próximo item 

em pauta, a exclusão da representação do segmento religioso, a decisão foi unânime a 

favor da extinção. Último item em pauta, a extinção da representação, troca de 

representante ou perda do direito de voto do segmento em casos de ausências seguidas 

do representante eleito ou indicado, será discutida em reunião posterior pois depende da 

revisão e alteração do regimento interno. Ficou decidido que após as eleições será formado 

um grupo de trabalho para revisão do regimento interno e a referida discussão voltará à 

pauta. Encerrada a reunião, esgotados todos os itens da pauta. 

 

 


